

Diakonieverein Bammental e.V.

Rita Mathies in den Ruhestand verabschiedet

Am 27. Juli 2023 wurde Rita Mathies als Einsatzleiterin der Nachbarschaftshilfe im Diakonieverein in den Ruhestand verabschiedet. Im Rahmen einer Veranstaltung der Vorstandschaft wurde die Verabschiedung vorgenommen, und der 1. Vorsitzende Ronald Stoll würdigte dabei das Engagement und die Arbeit von Frau Mathies im Diakonieverein.



Der 1. Vorsitzende R. Stoll (links) verabschiedet R. Mathies in den wohlverdienten Ruhestand.

Seit Januar 2007 war Frau Mathies in der Einsatzleitung der Nachbarschaftshilfe tätig und hat in dieser Zeit mit viel Empathie, Freundlichkeit und Hilfsbereitschaft ihre Aufgaben wahrgenommen. Ronald Stoll dankte ihr dafür sehr herzlich und sagte, dass man sie einerseits nur sehr ungern gehen lasse, andererseits aber Verständnis dafür habe, dass sie nun, gemeinsam mit ihrem Mann Helmut und den Enkelkindern, in einen „aktiven Unruhestand“ wechseln möchte. Er freue sich aber auch, dass man sie trotzdem nicht ganz verlieren werde, da sie seit 2012 auch in der Vorstandschaft des Diakonievereins aktiv sei und dies hoffentlich noch weitere Jahre bleiben werde. Er überreichte ihr Blumen und ein Geschenk, das sie, gemeinsam mit ihrem Ehemann, in den kommenden Monaten des Ruhestandes nutzen kann.



Die langjährigen Kolleginnen R. Mathies (rechts) und I. Schröer.

Irene Schröer, die die ganzen Jahre mit Rita Mathies zusammengearbeitet hat, bedankte sich für das kollegiale und freundschaftliche Miteinander und überreichte ihr ebenfalls ein persönliches Präsent.

Danach begrüßte der 1. Vorsitzende noch Herrn Sascha Nikolajewicz aus Gaiberg, der seit Juni in der Nachbarschaftshilfe tätig ist und die Nachfolge von Rita Mathies übernehmen wird. Ihm wünschte er viel Freude bei seiner neuen Tätigkeit und eine vertrauensvolle und erfolgreiche Zusammenarbeit mit Kunden, Mitarbeitern und der Vorstandschaft.

Text und Bilder: Diakonieverein Bammental